

Bellas imágenes de Los Halcones marcan siguientes actividades del verano en Valdivia

PROGRAMA. Escuadrón Acrobático de la FACH fue parte de programa estival, que ahora continúa con variadas iniciativas.

Belén Reyes Ruiz
 cronica@australvaldivia.cl

La presentación de la Escuadrilla de Alta Acrobacia "Halcones" de la Fuerza Aérea de Chile, realizada el pasado 13 de enero en el aeródromo Las Marías y sectores de la Costanera, marcó uno de los momentos más destacados del inicio del programa municipal del verano 2026, Valdivia para Todos.

Maniobras de alta precisión, vuelos sincronizados y un espectáculo aéreo de nivel internacional convocaron a cientos de personas, transformándose en una postal que dio el puntapié inicial a la nutrida cartelera estival impulsada por el municipio.

La actividad, que combinó destreza aérea, disciplina y cercanía con la comunidad, fue especialmente valorada por familias, niños y visitantes, consolidándose como una de las acciones más convocantes del verano y reforzando el objetivo del programa: ofrecer panoramas gratuitos y accesibles para toda la comunidad.

LO QUE SE VIENE

El calendario estival continuará con actividades de alto interés ciudadano.

Entre ellas destaca una nueva versión del Bierfest Kunstmänn, que se desarrollará en-



tre el 29 de enero y el 1 de febrero en el Parque Saval, evento que refuerza la identidad de Valdivia como capital cervecería del país y que cada año con-

voca a miles de personas en torno a la música, la gastronomía y la tradición local.

Asimismo, la programación incluye actividades especial-



29
de enero será el Verano del Ayer, espectáculo musical pensado para los mayores que se desarrollará en el Coliseo Municipal.

3
días durará la Bierfest Kunstmänn en el Parque Saval, desde el 29 de enero al 1 de febrero. El lanzamiento fue este jueves.

mente dirigidas a los más mayores, como Verano del Ayer, que se realizará el 29 de enero en el Coliseo Municipal. La jornada ofrecerá un espacio de encuentro marcado por la música y el recuerdo, invitando a revivir grandes momentos a través de clásicos que han acompañado a distintas generaciones.

A ello se suma FICValdivia en Verano, con funciones de cine al aire libre entre el 27 y el 29 de enero en la explanada de la Alameda de la UACH, acercando el séptimo arte a la comunidad en un formato abierto y gratuito.

Con una programación diversa y de alcance transversal, Valdivia continúa posicionándose como un destino atractivo durante esta temporada.

PRENSA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA.